

# NOTICIAS OFICIALES

---

En el Consejo Nacional de la Federación Aérea se adoptaron entre otros los siguientes acuerdos:

Solicitar una entrevista con los directores del Banco de Fomento Agrícola e Industrial de Cuba para conocer el alcance y las proyecciones de dicha Institución con el desarrollo de la aviación comercial cubana.

Demandar de la Compañía Cubana de Aviación, un treinta por ciento de aumento en los salarios, plus de antigüedad y otras mejoras.

Desarrollar una intensa campaña para obtener la aprobación de la Ley del Retiro Aéreo Nacional.

---